

Artemio Pérez Alfaro, nuevo presidente, solicitará para Albacete la presidencia del Consejo Regional

Comercio Exterior, Comercio Interior y Formación, sin olvidar el servicio de la Ventanilla Única. Éstos serán los pilares básicos que definirán la política que seguirá el nuevo presidente de la Cámara de Comercio, **Artemio Pérez Alfaro**, según declaró tras ocupar el cargo que ostentará los próximos cuatro años.

Con anterioridad y dentro de un acto presi-

do por el Delegado de Industria y Tecnología, **Fernando de Pablo Hermida**, quedó constituido el Pleno de la institución cameral conformado por los 37 vocales que resultaron elegidos en las elecciones a la Cámara más los seis vocales seleccionados por cooptación, y que fueron los encargados de votar al presidente.

Posteriormente, tuvo lugar la elección del comi-



José Eduardo López-Espejo.



Antonio Atiénzar

Artemio Pérez Alfaro, presidente de la Cámara de Comercio

"Me siento legitimado para presidir el Consejo Regional de Cámaras"

Entre los retos del recién elegido presidente destaca solicitar para Albacete la presidencia del Consejo Regional de Cámaras. De lograrse, a Artemio Pérez Alfaro le correspondería la presidencia de la institución, que es la encargada de coordinar todas las actuaciones y ayudas que se re-

ciben de la Consejería de Industria.

"Me sentí legitimado para presidir el Consejo con la fuerza de los votos que se han conseguido en Albacete", quien reconoció que, por el momento, cuenta con el apoyo expreso de Cuenca y Toledo. Para el presidente de Feda, su primer ob-



jetivo sería que salga adelante la Ley Regional de Cámaras que, a su juicio, resolvería los problemas electorales, entre otros.



Nuevo Comité Ejecutivo de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Albacete.

té ejecutivo que había sido propuesto por Feda y en el que se incluyen cuatro representantes directos de la patronal y cinco de las asociaciones empresariales de Albacete.

El presidente de Adeca, **José Eduardo López Espejo**, y el presidente de la Asociación de Talleres, **Antonio Atiénzar**, ocupan las vicepresidencias primera y segunda, respectivamente.

Acabar con la deuda

En un discurso inaugural en el que recordó que por la institución han pasado otros 18 presidentes desde que se creara en 1.902, Artemio Pérez Alfaro aseguró que se ha

propuesto como reto acabar con la deuda de la Cámara en el plazo de ocho años e insistió en que no permitirá "que los servicios prestados por Feda y sus asociaciones y la propia Cámara entren en un conflicto de competencias".

En este sentido, Artemio Pérez Alfaro recordó que no se presentará nuevamente a la presidencia de Feda en los comicios del próximo año para compatibilizar los dos cargos el menor tiempo posible e incluso no descartó la posibilidad de que se adelante el proceso.

No obstante y aunque recalcó que la Cámara y Feda tienen objetivos diferenciados, resaltó que finalmente ambas persiguen el mismo fin: "la defensa del empresariado de Albacete".

Con la constitución del Pleno se cierra un proceso

electoral en el que concurrían las candidaturas encabezadas por Artemio Pérez Alfaro y el empresario **José Carlos Sánchez Muliterno** y en el que Feda obtuvo 35 vocales, más los seis por cooptación. Comienza ahora una nueva etapa de la que el comité ejecutivo de Feda espera que "fructifique una estrecha relación entre las dos entidades representativas del empresariado de Albacete".



Cámara de Comercio.

Comité Ejecutivo:

➤ **Presidente:** Artemio Pérez Alfaro, presidente de Feda.

➤ **Vicepresidente primero:** José Eduardo López-Espejo, presidente de Adeca.

➤ **Vicepresidente segundo:** Antonio Atiénzar, presidente de la Asociación de Talleres.

➤ **Tesorero:** Antonio Rodríguez, presidente de los Transpor-

tistas Autónomos.

➤ **Vocales:** Bienvenido Rosa Torres, presidente de Apeca; Roberto Arcos, vicepresidente de Feda; Lorenzo López Giménez, presidente de la Asociación de Confeción; Amalia Blanco, presidenta de la Asociación de Mujeres Empresarias; y Joaquín Sanz García, vicepresidente de la Asociación de Hostelería.